

2030/J XXIII. GP

Eingelangt am 12.11.2007

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Lichtenecker, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft

betreffend der Homepage www.klimafonds.at des mit 1. Juli 2007 eingerichteten Klima- und Energiefonds. Mit 7. November 2007 ist die Homepage www.klimafonds.at noch immer nicht funktionstüchtig und es zeigt sich die Meldung „under construction“.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Warum ist die Homepage nach drei Monaten noch immer nicht im Betrieb?
2. Wurde die Erstellung der Homepage öffentlich ausgeschrieben?
3. Von wem wurde die Firma braintrust, Dornbacher Str. 59, 1170 Wien mit der Erstellung der Homepage betraut?
4. Wie viel kostet die Erstellung der Homepage?
5. Wie hoch sind die monatlichen Kosten für die Homepage?
6. Wann wird die Homepage in Betrieb gehen?